

## PDI EN LOS RÍOS: COMPROMETIDOS CON LA INVESTIGACIÓN PROFESIONAL DE LOS DELITOS

Este 19 de junio celebramos el 92° aniversario de la Policía de Investigaciones de Chile, institución que ha consolidado su prestigio a través de una investigación criminal rigurosa, una vocación inquebrantable de servicio público y un compromiso permanente con la transparencia y el respeto a los derechos humanos. Estos principios se viven día a día en la Región de Los Ríos, donde nuestra labor se extiende a las 12 comunas que la componen.



En la PDI no solo investigamos delitos: somos garantes de justicia, verdad y seguridad. Enfrentamos amenazas complejas como el crimen organizado transnacional, la trata de personas, el narcotráfico, la ciberdelincuencia y el lavado de activos, junto a fenómenos delictuales que impactan directamente en nuestras comunidades.

Nos adaptamos a la realidad regional mediante estrategias focalizadas, análisis criminal e inteligencia policial, con base en el método científico. Fomentamos la capacitación continua y la innovación para enfrentar los desafíos de manera efectiva.

Nuestra presencia también se refleja en lo cotidiano, donde cada requerimiento ciudadano cuenta. Allí estamos, con orientación, apoyo y seguridad.

A 92 años de nuestra fundación, reafirmamos nuestro compromiso con Chile, con una labor silenciosa, profesional y profundamente arraigada en el territorio. Cada detective actúa con apego a la ley, guiado por los valores que nos definen desde nuestra formación en la Escuela de Investigaciones Policiales: honor, disciplina y lealtad.

*Prefecto Eugenio Herrera Vallejos  
jefe de la Región Policial de la PDI Los Ríos*